



## «Treffpunkt Kunst» Künstlergespräch mit Stephan Sude

**SCHAAN** Noch bis Sonntag sind im Rahmen der «Schaufensterkunst» an der Landstrasse 62 (ehemals Faora Mode) Arbeiten von Stephan Sude zu sehen. Die Arbeiten sind aus der Serie «Vom Erinnern», die der «Volksblatt»-Kulturchef Elmar Gangl im Gespräch im Schaufenster mit dem Ruggeller Künstler auch in den Mittelpunkt stellte. Das Künstlergespräch wurde von Kulturinteressierten auf dem Parkplatz vor dem Atelier 62 der Organisatorin Ursula Wolf mitverfolgt. Weitere Termine und Ausstellungsdaten laufend unter «Treffpunkt Kunst» auf [www.schaufensterkunst.li](http://www.schaufensterkunst.li).

(Text: red/pd; Foto: Michael Zanghellini)

Volksblatt Fr. 14. Januar 2022